

miércoles 6 de noviembre de 2024

# La Laguna renueva el compromiso con Amate y las personas afectadas por el cáncer de mama con 27.000 euros

*Luis Yeray Gutiérrez destaca “el papel fundamental de la asociación en la detección precoz y en la asistencia a las personas diagnosticadas”*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Bienestar Social, renueva el compromiso con las personas afectadas por cáncer de mama y sus familiares, destinando 27.000 euros al servicio de atención integral que ofrece la Asociación de Cáncer de Mama de Tenerife (Amate). La Asociación, que nació en 2006 a través de un grupo de mujeres afectadas por este tipo de cáncer, ha realizado en lo que va de año 1.469 atenciones y desde 2022 la cifra asciende a 4.676.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca “el papel fundamental de la Asociación en la detección precoz y en la asistencia a las personas diagnosticadas y a sus familias”. El primer edil resalta la importancia de

concienciar a la ciudadanía sobre las revisiones periódicas y sobre el papel fundamental que realiza la organización informando, todo con el objetivo de tener un mayor conocimiento sobre aspectos tan importantes como desde qué edad se debe empezar a tener en cuenta las exploraciones.

Por su parte, la concejala de Bienestar Social, María Cruz, ha puesto en valor los tres pilares en los que trabaja Amate y el éxito de su atención. “El principal aspecto, y como ya ha destacado el alcalde, es la información y la detección precoz, ambas fundamentales para un tratamiento y una recuperación satisfactoria”. La concejala también destaca la asistencia durante el tratamiento, “ya que no es solo el aspecto físico, es también cómo afecta un diagnóstico de este tipo psicológicamente”. La edil también pone el foco en la familia, “fundamental para superarlo”, apunta.

La Asociación trabaja en diferentes proyectos y programas que tienen como objetivo sensibilizar a la población, reforzar el acompañamiento, dar a conocer material terapéutico, así como fomentar la participación ciudadana. Además, cuenta con un programa de voluntariado en el que las personas que forman parte pueden colaborar en los objetivos de concienciación y difusión de información.

